



Hohenstaufen-Gymnasium
Möllendorfstraße 29
67655 Kaiserslautern
Tel. 0631 37023-3
Fax: 0631 37023-89
E-mail: hsg@rhrk.uni-kl.de

15. May 2018

Preisverleihung auf Landesebene im Rahmen des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen 2017/2018

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

im vergangenen Schuljahr nahmen Schülerinnen und Schüler unserer Schule erstmalig am renommierten Bundeswettbewerb Fremdsprachen teil. Bei diesem Wettbewerb handelt es sich um ein Angebot des Zentrums für Begabtenförderung Bildung und Begabung, das vom Ministerium für Bildung und Forschung, dem Stifterverband sowie der Kultusministerkonferenz unterstützt wird. Unsere Schülerinnen und Schüler traten sowohl in den Kategorien Team als auch Solo an und konnten direkt bei ihrer ersten Teilnahme attraktive Preise erringen. Durch diese Erfolge angespornt, beteiligten sich in diesem Schuljahr über 45 Schülerinnen und Schüler am Bundeswettbewerb und erfreulicherweise konnte sich unsere Schule sowohl in der Kategorie Solo als auch mit allen 7 für den Teamwettbewerb eingereichten Filmbeiträgen in den Preisträgerreihen platzieren.

Als Zeichen der Wertschätzung für die engagierte und erfolgreiche Teilnahme unserer Schule wurde das Hohenstaufen-Gymnasium nun als Gastgeber für die Preisverleihung auf Landesebene ausgewählt. Wir freuen uns somit sehr, am Freitag, den 25.05.2018, ab 11:00 Uhr die offiziellen Vertreterinnen und Vertreter des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen, des Ministeriums für Bildung Rheinland-Pfalz sowie die diesjährigen Preisträgerinnen und Preisträger auf Landesebene in unserer Aula als Gäste begrüßen zu dürfen.

Um auch allen interessierten Schülerinnen und Schülern eine Teilnahme an der Preisverleihung ermöglichen und die Veranstaltung in einem angemessenen Rahmen durchführen zu können, wird der Unterricht an diesem Tag bereits um 10.30 Uhr zu Ende sein. Selbstverständlich sind auch alle sprachbegeisterten Eltern herzlich willkommen. Allerdings bitten wir um eine vorherige Anmeldung per Mail (sekretariat@hsg-kl.de), um entsprechend planen zu können.

Wir freuen uns sehr über das erfolgreiche Abschneiden unserer Schule beim diesjährigen Wettbewerb und bedanken uns bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr großes Engagement. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle auch den Kolleginnen und Kollegen, die unsere Schülerinnen und Schüler bei der Erstellung ihrer Wettbewerbsbeiträge unterstützt haben sowie allen Musikern, Technikern und Helfern, die an Organisation bzw. Durchführung der Preisverleihung beteiligt sein werden.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Frölich

Daniel Blass